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会 長 挨 拶 
会長 安藤元一 

皆さんこんにちは。 
 二週間ぶりの通常例会ですが、お変

わりございませんか。 
さて、先週は「ロス疑惑」「中国産冷

凍餃子殺虫剤混入疑惑」「イージス艦

漁船衝突疑惑」といろいろな疑惑とは

言えないかとは思いますが、いまだ問

題解決に至って無い事件のニュース

で持ちきりでした。その中で「中国産

冷凍餃子殺虫剤混入事件」について、

ちょっと感じることがありましたの

でお話したいと思います。 
日本側の警察の見解としては、保存状

態が最悪の条件のもとで殺虫剤混入

の浸透実験が行われた結果、包装フィ

ルムを浸透しないことが判り、日本に

て混入は有り得ないと発表がありま

した。しかし中国側は実験の条件こそ

違いましたが結果、微量ながら浸透し

たと発表されました。この実験結果か

ら必ずしも日本での混入は有り得な

いとは言えないと主張してきました。

このニュースを聞いて私は、印刷屋の 

 

性でしょうか次のことが頭に浮かび

ました。 
中国側の主張は、今回の実験で密閉包

装された後も異物混入の可能性があ

ると言う。このことは見方を変えれば

容易に外部から混入しやすい包装資

材であり、梱包方法だと言っているよ

うなものです。かえって中国製の食品

全てが殺虫剤に限らず汚染される可

能性があると指摘されても何も反論

できなくなるのではとは思いません

か。いずれにしても、この事件の原因

究明が正しくされるのか、またはこの

ままうやむやにして政治決着で終わ

るのか、今後の動向に興味があるとこ

ろであります。皆さんはどのように思

われますか。また、この話にはおまけ

がありまして、多分ですがこの包装用

フィルムは「made in Japan」だと思

いますよ。きっと！？  
ありがとうございました。 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

柴田和夫君 
先日、プライベートの大コンペ大会

にて優勝させていただきました。あ

りがとうございました。 

★誕生日おめでとうございます★ 
大洞長栄君 
 76 歳となる。 
安田高志君 
  
★結婚記念日おめでとうございます★ 
林 忠勝君 
 ありがとうございます。 
森 益男君 
 31 回目を迎えます。年々「カミさ

んが頼り」になってきました！ 
中山 章君 
 ありがとうございます。 
 
 

 

前 例 会 の 記 録 

平成２０年３月４日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]“君が代” 

“奉仕の理想” 

[ゲスト]  

[ビジター] 

[出席]会員総数42名 

（出席免除1名） 

本日出席 25名 60.98% 

[行事] 会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボッ

クス報告 

会員卓話『耐震偽造問題に 

関するトピックス』 

小林和也会員 

担当 副幹事

本 日 の 予 定  

第８２１回 

平成２０年３月１８日(火) 

[点鐘]１１時３０分（食事） 

 １３時３０分（職場見学） 

[行事]職場例会 

株式会社岐阜放送 

シティタワー43 

担当 職業奉仕委員会 

次 回 予 定 

第８２２回 

平成２０年３月２５日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話「セカンドライフ

を楽しむ」鵜飼武彦様 

担当 会計監査
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会員卓話 

卓 話：『耐震偽造問題に関する

トピックス』 

卓話者：小林和也会員 
※ 卓話はホームページの卓話集へ 

掲載しています。 
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